

# Terminan foros de debate para la elección del PJEM

**Seguimiento.** Con 35 ejercicios y más de 35 mil visualizaciones, seguirán vigentes para consulta, junto al sitio web “Conóceles”

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) concluyó la realización de 35 foros de debate con más de 35 mil visualizaciones en sólo dos semanas, pero seguirán vigentes para que más gente pueda conocer a las y los candidatos al Poder Judicial de la entidad, junto con la plataforma “Conóceles” donde se puede revisar la lista de candidaturas, trayectorias y propuestas de campaña.

Por ahora, es el único medio de comunicación que tiene considerado llevar a cabo debate entre las y los candidatos es el Sistema de Medios Públicos, quien reunirá a todos los y las candidatas a la presidencia del Poder Judicial, el lunes y viernes.

Este microsítio estará disponible hasta el primero de junio, ya que no se considera un elemento de promoción, para que la gente pueda hacer consultas y definir por quién votar. Hasta el momento la página lleva cerca de 26 mil visitas, en una entidad con 13.2 millones de personas con posibilidad de acudir a las urnas el próximo 1 de junio, por lo cual la cifra subirá en los próximos días.

De los 35 debates, los de mayor “rating” son los de quienes buscan la presidencia al Tribunal Superior de Justicia, el cual se dividió en dos, con su primera emisión con 2 mil visualizaciones y 5 mil 400 el segundo, donde participaron las tres mujeres candidatas. El relacionado con



**Hablaron de los retos y temas a trabajar.** IVÁN CARMONA

quienes quieren formar parte del Tribunal de Disciplina Judicial, también ha sido de los más vistos. La primera emisión tuvo mil 800 y la segunda 3 mil 600. En este caso como en el caso anterior, se dividió a las personas participantes para darle más celeridad, pues participaban más de 10 en cada caso.

En número de visitas a los debates ha sido muy variable, algunos sólo tienen mil 100 y otros hasta 5 mil 400 o hasta 35 mil, pero esto depende del cargo, la materia y la zona que cubren.

En los 35 debates participaron 159 candidaturas y fueron programados durante 15 días. ■